

Romero Hicks se baja de la contienda

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- El diputado del PAN Juan Carlos Romero Hicks anunció esta tarde que no se registrará para buscar la candidatura por el Frente Amplio de México. Anunció que ha decidido no registrarse para sumarse al proyecto de la senadora Xóchitl Gálvez, quien al día de hoy, según Romero Hicks, ha generado una gran expectativa ciudadana.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AC%2DCkGeCIPEArFg&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215379&o=OneUp